
Protokoll: 

Herr Knopp lobt die Verwaltung für den Vorschlag, der noch weiterführender ist, als das von der 

Politik vorgeschlagene Maß. 

 


